Programa Antiterrorista para C. A. Pide Reagan

WASHINGTON, septiembre 11. (UPI).— El Gobierno del Presidente Ronald Reagan solicitará pronto al Congreso que apruebe el establecimiento de un proestablecimiento de un pro-grama antiterrorista para los gobiernos aliados en América Central, indicó hoy el Departamento de Estado.

El Gobierno condenó hoy el secuestro de la hija del Presidente salvadoreño, José Napoleón Duarte, y o-

freció asistencia a las auto-ridades salvadoreñas, para encontrar a Inés Guadalu-pe Duarte Durán y llevar a sus secuestradores ante la intitale. insticia

La vocera del Departa-mento de Estado, Anita Stockman dijo: "Hemos o-frecido toda la asistencia a-propiada a las autoridades salvadorgos y estamos salvadoreñas y estamos dispuestos a ayudar en cualquier forma que podamos para asegurar que la

gó, "que el Gobierno en breve presentará al Congreso un proyecto de ley autorizando el inicio de un programa cívico y militar de anti-terrorismo en América Central"

señora Duarte Durán retorne con vida a sus hijos y su

agre-

"Deseo señalar".

familia'

"Están en marcha las consultas con el Congreso al respecto. Este programa asistiría a los gobiernos democráticos de la región que enfrentan ataques terroristas, tales como la matanza del 19 de junio y este conde-nable secuestro", indicó.



MUJERES EN SEPELIO. Ciudad del Cabo, septiembre 11. Mujeres musulmanas en el sepelio de Ebrahim Carelse, de 33 años, víctima de los disturbios en esta ciudad. La ola de protestas y manifestaciones continúan en Sudáfrica. (AP).

Estalla Vehículo con Explosivos en Líbano

BEIRUT, septiembre 11 militares.

(AP).— Un vehículo cargado de explosivos estalló hoy en un control carretero en do por el ejército del sur liel sur del Líbano y en el atentado murió el conduc-tor y resultaron heridos dos milicianos del ejército que respalda Israel en el sur de ese país, dijeron fuentes

do por el ejército del sur li-banés cerca de la aldea de Hasbaya, una zona de amortiguamiento establecida por Israel a unos 10 ki-

-Favor pase a la página 11.

Encuentran Yacimiento de Petróleo en Brasil

de más de dos mil millones de barriles fue encontrado de parriles tue encontrado en la Cuenca de Campos, estado de Río de Janeiro, según anunció el presidente del ente estatal Petrobras, Helio Beltrao.

Por otra parte, el diario "Jornal Do Brasil" atribuye a funcionarios de la Petrobras la previsión de que los recientes descubrimientos petroleros en la Cuenca de Campos harán que Brasil sea autosuficien-te en petróleo a partir de

El último pronóstico ofi-cial, divulgado en el gobier-no pasado por el entonces

RIO DE JANEIRO, septiembre 11 (DPA).— Un Energia, César Cals, afirgran yacimiento de cien kimaba que la autosuficientos cuadrados y reservas globales de petrólea de Brasil recién ocurriria en 1993, cuando la producción petrolera alcanzaría un mi-llón de barriles diarios.

Actualmente, Brasil pro-duce más de 500.000 barriles diarios de petróleo, o sea, más de la mitad de sus necesidades internas.

Según el presidente de la Petrobras, los pozos de la nueva reserva deberán pro-ducir cerca de diez mil barriles diarios.

Añadió que, de los 1.100 En Líbano millones de barriles existentes en la reserva, sólo el 40 por ciento puede ser retirado. Las reservas tatellos rado. Las reservas totales de petróleo de Brasil son de 2.000 millones de barriles



RESTOS DEL TITANIC. Sin procedencia, septiembre 11. Azafate de plata, arriba al centro, piezas de carbón y otros restos del Titanic, en el fondo del Océano Atlántico, cerca del lugar donde naufragó el barco. Los restos fueron fotografiados por un grupo de expertos nor-teamericanos y franceses. (AP).

Tratan de Secuestrar a Embajador de Portugal

BEIRUT, septiembre 11 (AP).— Pistoleros fuerte-mente armados intentaron mente armados intentaron secuestrar hoy al embaja-dor de Portugal en el Liba-no, Louis Gonzaca Fe-rreira, cuando cruzaba jun-to con su esposa del sector oriental cristiano de Beirut al musulmán occidental, pero el ejército libanés lo salvó, dijo el enviado.

"Todo sucedió muy rápi-damente y gracias a Dios el intento fue frustrado también muy rápidamente", dijo Ferreira a un corres-ponsal de The Associated Press. "El ejército tiene mi más profunda gratitud"

El Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, septiembre 11 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 15 puntos a 100 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en inalterado.

Las cotizaciones para entrega inmediata pro-mediadas por los corredores fueron como si-

Guatemala131.75. El Salvador131.75 Mexicano F.O.B. Laredo128.00.

Ferreira, de 57 años, dijo que su automóvil había ter-minado de cruzar la llama-da "línea verde" que divi-de a la ciudad en los dos sectores cuando fue interceptado por dos o tres pis--Favor pase a la página 11.

Más de 100 Muertos en Accidente Ferroviario

LISBOA, septiembre 11 (EFE).— Más de 100 muertos arroja de manera extraoficial el trágico balance del choque de dos trenes ocurrido hoy en Portugal. Algunas fuentes oficiales

informaron, de momento, que existe la confirmación solamente diecisiete

Sin embargo, otras fuen-Sin embargo, otras fuen-tes como la policia de segu-ridad pública de Viceu y los bomberos de Mangualde afirman que hay más de 100 muertos. De confirmarse este ele-vado saldo de victimas mortales, seria el acciden-

-Favor pase a la página 11.

C. Rica Dará a Conocer Agresiones Sandinistas

SAN JOSE, septiembre 11 (AP).— El gobierno de Costa Rica difundirá un "Libro Blanco" en el que detalla las supuestas agre-siones efectuadas por Nicaragua contra este país, se dijo en fuentes oficiales.

El relato detallado de los ataques fronterizos por parte del Ejército Popular Sandinista (EPS) será incluido en el llamado "Libro" bre 11 (AP).— Los pre 11 (AP).— Los pre 12 (AP).— Los pre 13 (AP).— Los pre 13 (AP).— Los pre 14 (AP).— Los pre 14 (AP).— Los pre 15 (AP).— Los pre 16 (AP).— Los pre 16 (AP).— Los pre 17 (AP).— Los pre 18 (AP).— Lo Blanco" que el canciller Carlos José Gutiérrez presentará, junto con otros documentos, en la reunión de plenipotenciarios convocada para los días 12 y 13 de septiembre en Panamá por los cancilleres del Grupo de Contadora.

Se dijo también que el li-bro circulará profusamen-

te en todo el mundo por me-dio de las embajadas de Costa Rica en el exterior y las misiones diplomáticas que el gobierno pueda en--Favor pase a la página 11.

Baja Bolsa de

NUEVA YORK, septiembre 11 (AP).— Los precios de la Bolsa perdieron terre-no hoy en Nueva York para cerrar con su baja más pronunciada de las últimas cinco semanas.

El índice Dow Jones de 30 acciones industriales perdió 14.01 puntos para cerrar a 1.319.44, su baja más pronunciada desde el 6 de -Favor pase a la página 11.

Pocas Esperanzas de Paz en C. América dice Monge

SAN JOSE, septiembre "Hemos verificado cerca dos guardias civiles muer-Luis Alberto Monge dijo que tiene pocas esperanzas de que se logre un acuerdo Alberto Monge dijo de paz para la región cen-troamericana en tanto si-gan en el poder los sandi-nistas en la vecina Nicara-

"La verdad es que no hemos podido tener tranquilidad en el área debido a Ni-caragua'', dijo Monge a The Associated Press. Y no habrá estabilidad "mientras Nicaragua no adopte una actitud respetuosa con sus vecinos... No están preparados para relaciones con países como el nuestro de un signo político diferen-

El mandatario acusó a Nicaragua de ser el "pen-denciero" de la región.

"Nicaragua es el proble-ma del área", dijo Monge en una entrevista reciente.

de 40 violaciones de nuestro territorio. Hemos tenido incidentes.

Resumen mundial

Arrojan a mujer desde un piso 34

NUEVA YORK, septiembre 11 (EFE). - Un afamado escultor norteamericano, Carl Andre, fue a-rrestado y acusado de empujar a su mujer por la ventana de su casa, situada en el piso 34 de un in-mueble en Manhattan, provocando su muerte ins-

La fallecida, Ana Mendieta, de 35 años y de ascendencia cubana, es también escultora, aunque no tan conocida internacionalmente como su marido.

Se estrella helicóptero en Venezuela

CARACAS, septiembre 11 (DPA).— Un helicóptero de la Fuerza Aérea Venezolana se estrelló en la ciudad de Barcelona (estado Anzoategui), en el oriente de Venezuela, pereciendo sus tres ocupan-

La prensa de Caracas informa hoy que el aparato cayó en el sitio conocido como Quiamare, cuando

-Favor pase a la página 11.



ARRESTADO. Birmingham, Inglaterra, septiembre 11. Policías arrestaron a un hombre negro, cuando trató de interrumpir un proceso en la Corte, contra otros revoltosos que partici-paron en disturbios en esta ciudad. La violen-cia continuaba hoy. (AP).